
Hallo zusammen !

Geschrieben von BeP925 - 11.08.2018 19:20

wie soll ich anfangen, ich dachte ich lasse jetzt mal was los:

Angefangen mit GTR, dann GTR 2, wo wir einen verdammt guten CLAN hatten, aller ICE-Man, Gladiator fällt mit noch ein, möchte glauben ICR oder so ähnlich?! Damals noch Pilsbierbude, im Teamspeak mit ziemlich vielen Nordlichtern (war aber Mega, vor allem Abends nach paar Bierchen:)und ich als Franke! Ich weiss nicht wer diese Webseiten noch betreibt? Vielleicht gibts noch Restbestände der "Alten"?

In diesem Sinne, mal ein sehr großes Lob an die "Buden", bin 38, und quasi fast(94%) seit gtr1 nur hier gewesen!!!
Sehr sehr sehr Geil Leute !!!

Beste Grüße
Beppo925
